
平成 30年度 地域福祉市民フォーラムについての意見 

※参加者からいただいたご意見の一部をご紹介します。 

 

・基調講演の内容が大変興味深かった。もう少し詳しく聞ける時間が欲しかっ

た。 

 

 

・地域の取組事例の話はとても具体的で良かった。参考にさせてもらいます。 

 

 

・地区で様々な工夫をしていること、行政との連携等、官民連携の吹田市の仕

組みを知ることができました。 

 

 

・平常時のつながりの大切さを改めて認識しました。自治会や管理組合の無い

賃貸住宅もかなりあると思います。管理会社や不動産会社をどう巻き込んで

いくのかも大切だと思いました。 

 

 

・支え合いの社会をどう構築するのか福祉委員会、民生委員、自治会との相互

連携の大切さを痛切に感じました。 

 

 

・今回の内容を消化するには時間が短く、詰めすぎだと思います。2 時間であ

れば、基調講演のみで十分だと思います。 

 

 

・防災についての意識向上のきっかけとなった。自主防災組織の役割、活動等

の講演もして欲しい。 

 

 

他にもたくさんの方からご意見をいただきました。 


